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教員会議（１５１３回）議事要録・研究科委員会（４７２回）議事要録 

 

 

日時 平成２７年１２月９日（水）１３時３０分～１２時３０分 

◆教員会議◆ 

［審議事項］ 

 １．人事について 

（１）教員の任用について（資）（発議）≪投票≫ 

＜スポーツ社会学：講師＞ 

安田主査から、審査対象者のＡ氏について、研究業績及び教育能力の両面について

の審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、Ａ氏を適格者とする結論に

至った旨の説明提案があり、承認された。 

次いで、資料に基づきＡ氏（蓮沼哲哉氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に

移ることの提案があり、承認された。投票の結果、賛成５０票、反対０票、無効０票、

白票０票で講師として採用することが、承認された。 

  ＜臨床心理学（特任）＞ 

中村（哲）主査から、審査対象者のＡ氏について、研究業績及び教育能力の両面に

ついての審査内容の報告があり、審査結果を総合的に判断して、適格者とする結論に

至った旨の説明提案があり、承認された。 

次いで、資料に基づきＡ氏（安部郁子氏）の経歴・研究業績の報告があり、投票に

移ることの提案があり、承認された。投票の結果、賛成４８票、反対０票、無効２票、

白票０票で特任教授として採用することが、承認された。 

（２）平成２８年度人事計画について 

  学類長から、研究科委員会議題「教職大学院の専任教員について」と併せて審議する

との説明があった。 

（３）人間発達文化学類長候補適任者選出規程等の制定について（資） 

  朝賀評議員から制定に至る経緯の説明の後、資料に基づき説明提案があり承認された。 

（４）学類人事委員会委員の選挙結果について 

学類長より投票結果（投票権者数 73、投票者数 58、投票総数 116、有効投票 107、

無効票 9、白票 1）について報告があり、得票上位となった小野原、中村（恵）、白石 

（豊）、小川の４教員が次期人事委員として承認された。 

 （５）教員の休職の延長について 

学類長から、標記について病気休職中の西内教員から、１月１０日から３か月間の

加療が必要である旨の診断書が提出され、３月３１日まで病気休職延長の願いがあっ

た旨の報告があり、承認された。 

２．入試委：平成２８年度推薦入試Ⅱの合否判定基準について（資-回収） 

   新井委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．学類長：棚倉町教育委員会との連携協定について（資） 

学類長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

［報告事項］ 

 １．教育研究協議会:第２５１回（11/24） 
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（審議事項） 

（１）「福島大学農学系人材養成機能のあり方に関する第１次報告書」を受けての 

   今後の対応方針について（資：配布） 

（２）「官公庁等定年退職者を対象とした特任教員制度の運用について」の改正について 

（資：配布） 

（３）学内諸規則等の制定について 

①「独立行政法人等の保有する個人情報の適切な管理のための措置に関する指針」

及び「個人情報保護管理規則」について（資：配布） 

②「福島大学学類長選考規則」について 

③「国際交流センター規則」、「国際交流センター運営会議規程」及び国際交流セン

ター特任教授等の選考に関する要項」について（資：配布） 

（報告事項） 

（１）国内出張宿泊事実確認書類の提出について（資:配布） 

（２）教育研究費の使用に関するコンプライアンス教育等実施計画について（資：掲） 

（３）第３期中期目標・中期計画の確認事項について（資：掲） 

（５）就業規則の制定等について（資：配布） 

（６）学系所属と研究費配分に関する整理について（資：掲） 

（７）教員の学系所属について（資：配布） 

（８）「ふくしまの未来を担う地域循環型人材育成推進室」設置について（資：掲） 

（９）特任専門員（日本語教育担当）の採用について（資：掲） 

 ２．学生生活委： 

 （１）平成２８年度クラスアドバイザーの決定について（資） 

相原委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、一部修正があるためメー

ルにて再度送付することとした。 

（２）平成２８年度１年次及び３年次学生研修実施要項について（資） 

   相原委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

３．共通教育委：平成２８年度共通領域科目及びｷｬﾘｱ形成論時間割について（資） 

栗原委員から、２８年度「時間割」について、科目によって担当者未定部分もあるが、

現段階として作成した。訂正等があれば後日、共通教育委員まで連絡願いたい。なお、

今後、科目・担当者の変更もあり得るので予め承知願いたいと資料に基づき説明報告が

なされた。 

 ４．現代教養運営委：平成２８年度現代教養コース推薦入学試験の合否判定について 

中田委員から、標記試験の合否判定の経過と結果（２１名合格）について説明・報告

がなされ、了承された。 

 ５．学類長： 

（１）教員の昇給（昇給区分Ａ又はＢの適用者）について 

   学類長から、学類人事委員会で対象者（特定職員Ａ５名、Ｂ１５名、一般職員Ａ２名、

Ｂ６名）を決定したとの報告があり、了承された。 

 （２）平成２８年４月１日昇任人事について 

   学類長から、標記について説明があり、了承された。 

（３）教員の外国出張及び海外研修について 

学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 
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     外国出張 中村洋介  27.12. 2～27.12. 5 大韓民国 研究経費 

          高田英和  27.12.21～28. 1. 5 イギリス 研究経費 

     海外研修 加藤奈保子 28. 1. 4～28. 1. 9 アメリカ 私費 

 

◆研究科委員会◆ 

［審議事項］ 

 １．将来計画検討委：教職大学院の専任教員について（資） 

  中村（恵）委員から別紙資料に基づき説明があり、学類の教育について多くの意見・心

配の意見があり、また、改編が示される前に、方向性を早急に検討すべきとの意見もあり、

引き続き課題を検討していくことを含め承認された。 

 ２．教務委：平成２７年度修了研究題目及び審査委員について（資） 

  小川委員から別紙資料に基づき説明があり、承認された。 

［報告事項］ 

 １．研究科長：研究科の定員充足に向けて 

  研究科長から、大学院定員充足に向けた協力要請があった。 

（アナウンス） 

①平成２８年度人間発達文化研究科（２次募集）の実施について（入試委） 

来年 2月に実施する大学院 2 次試験の問題作成等について注意喚起があった。 

②「クラス・ゼミにおける学生指導に関する実態調査」の実施について（教育課程委） 

全教員を対象に「クラス・ゼミにおける学生指導に関する実態調査」への協力依頼が

あった。 

③大学入試センター試験実施に伴う学生の入構禁止措置及び学内施設の利用制限等につい

て（学生生活委） 

センター試験実施に伴う休講、入構禁止、建物使用制限、図書館利用について説明が

あった。 

④日本学生支援機構奨学金の大学院第一種奨学金返還免除について 

今年度修了する大学院生の日本学生支援機構奨学金第一種奨学金の返還免除について、

募集掲示を出すので、大学院生で第一種奨学金貸与を受けている者への周知依頼があっ

た。 

⑤平成２７年度後期共通領域科目履修者数一覧表について（共通教育委） 

履修者数一覧表を教員控室に掲示しておくので、各自、確認願いたいとの依頼があっ

た。 

⑥共通教育アンケートの実施について（共通教育委） 

昨年度と同様、実施時期：１月、対象学年：２年次生で共通教育アンケートを実施す

る。２年次後期は必修科目がないため、「学習クラス」ごとに実施するため、クラスの先

生方にはご協力願いたいとの依頼があった。        

 ⑦オープンキャンパスについて（入試広報委） 

   今年度の報告と、来年度の開催日の説明があった。 

 ⑧人間発達文化学類論集原稿再募集のお知らせ（図書編集委） 

人間発達文化学類論集の発行を延期していたが、原稿を再募集するとの説明があった。 

 

次回の教員会議は１月１３日（水）１３：３０から開催することとした。 


